



CIRCULAR DEL MES

Mérida, Yucatán, a 1 de mayo de 2024.

Estimados padres de familia:

El personal escolar les envía un cordial saludo. Estamos listos para recorrer el último trimestre del curso escolar. A continuación, les informamos sobre las actividades que se realizarán en el mes de mayo, les sugerimos tomar nota.

DÍA INHÁBIL: De acuerdo con el calendario oficial, el **miércoles 15 de mayo** no habrá clases por el Día del Maestro.

COLECTA DE LA CRUZ ROJA 2024: Del **jueves 2 al miércoles 15 de mayo** se estará vendiendo lápices de la Cruz Roja Mexicana, con el fin de apoyar a dicha institución en la recaudación de fondos. El donativo por cada lápiz será de **\$5.00** (cinco pesos) y se encontrarán disponibles en el colegio. Agradecemos de antemano su colaboración para esta causa.

FESTIVAL DEL DÍA DE LAS MADRES: Les hacemos una atenta invitación a participar en el Festival del Día de las Madres y disfrutar las actividades que sus hijos están preparando con mucho cariño para festejar merecidamente a sus mamás. Este evento se llevará a cabo el **viernes 10 de mayo** en las instalaciones del Colegio Educrea, Campus Poniente; nuestra participación iniciará a las **9:15 hrs.**

La dinámica para este día será la siguiente: los alumnos deberán presentarse 15 minutos antes del horario indicado, con el uniforme deportivo, sin útiles escolares. La entrada para madres de familia será preferentemente por la puerta de primaria, para poder entregarle su boleto de cortesía. Debido a la actividad que realizaremos, se les pide a las mamás asistir vestidas con **ropa cómoda y tenis**. Una vez que concluya el festival, los alumnos podrán retirarse con ustedes para continuar consintiéndolas. Ante la necesidad de atender debidamente a las festejadas, agradeceremos sean sólo mamás quienes asistan. Ese día las oficinas administrativas abrirán para servicio de cobranza de 7:00 a 13:00 hrs.

DÍA DEL MAESTRO: La Dirección de la escuela festejará a los maestros el **martes 14 de mayo**, por tal motivo, ese día la salida de los alumnos será a las **12:00 hrs.** Agradeceremos que pasen a recogerlos puntualmente para organizar el evento que ofreceremos al personal docente.

DÍA DEL ESTUDIANTE: Les recordamos que el **viernes 24 de mayo** será nuestro paseo escolar al Reef Club de Telchac Puerto, para celebrar el Día del Estudiante. Les solicitamos a quienes no lo hayan hecho, enviar el pago del 50% restante o el costo total de la pasadía **antes del jueves 9 de mayo** para que podamos realizar el último pago al hotel, pues nos pidieron liquidar el servicio con anticipación.

CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR: El **viernes 31 de mayo** realizaremos el séptimo Consejo Técnico Escolar, por lo que, les recordamos que ese día se suspenderán las clases para que los docentes nos concentremos en esa labor.

CAMPAÑA “TUS ÚTILES SON ÚTILES 2024”: A fin de facilitar la adquisición de los libros para el siguiente curso escolar, el colegio les propondrá en breve un plan para separar sus paquetes, donde podrán ir abonando a su cuenta y así organizarse mejor económicamente. Estén al pendiente de nuestro tríptico informativo.

Agradecemos de antemano la atención a la presente.

ATENTAMENTE

LA DIRECCIÓN